
臺北市大橋國民小學學生家長會 

105 學年度第一次委員會議  會議記錄 

  

日期：105 年 10 月 14 日  星期五 19:00 

地點：校史室 

出席人員：如附件(會議簽到表) 

列席人員：廖益賢校長、教務賴健二主任、學務劉佩如主任、總務楊博仁主任、 

輔導陳建銘主任、幼兒園周香伶主任 

 

會長： 

 家長委員會需要各位委員的支持，才能發揮各項功能，經費的缺

口更是需要各位委員的大力贊助‧ 

 本屆請邱美如小姐擔任會計、吳秋燕小姐擔任出納、石泉小姐擔

任幹事、黃莉惠小姐擔任秘書。各項職務分配表請請各位傳閱、

通訊錄如有問題請提出。 

 11 月 21 日體表會之補假，家長會將安排親子一日遊活動.       

地點: 在 Line 群組討論、請大家踴躍提出意見。 

 

校長： 

 歡迎各位委員也謝謝大家積極認真的參與及支持學校各項政策及活

動。 

教務主任: 

 昨天的閱讀訪視順利完成,感謝各位家長協助‧ 

學務主任： 

 體表會於 11/19 日舉行，學校會有各項競賽，期許給學生們一個  

展現的舞台。 

 冬季制服已於今日決定，即將開始訂購。 

總務主任： 

 班級冷氣已經安裝完成，電力改善工程正在進行中! 

輔導主任：  



 開學至今，已經辦理了多項活動，下星期有特教育樂營，會帶領我

們的特教班出去活動‧各項家長成長課也陸續開課，就在今天早上

的家長成長班由賴主任來教授 3d 列印，大家可以踴躍參加‧ 

幼兒園主任： 

 很高興來這裡跟大家認識，還有很多需要學習的地方，請大家多多

指教，謝謝大家‧ 

 

 

臨時動議： 

《會議討論事項》家長會活動基金募集事項。 

 《決議》 請會長擬稿將本學年家長會預計支出的費用，公告家長瞭解，期家

長們有錢出錢，有力出力，以利家長會相關活動運作。 

《會議討論事項》校園出入証的發放‧ 

  《決議》 請需要辦理校園出入證的委員，在群組中登記並附上照片，會統一

辦理‧ 

 

 

 

20:15 散會 

 

家長會長  張天送                              會議記錄  秘書  黃莉惠 

                                                    2016 年 10 月 14 日 

      

 

 


